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平成28年7月12日
り

千葉市長熊谷俊人様

千葉市都市局指定管理者選定評価委員会

’会長 石井 ‘|虞－
指定管理者の行った公の施設の管理に係る評価について（答申）

5号で諮問のありました標記の件について、平成28年4月14日付け28千都都総第3

別紙の公園部会からの報告のとおり答申します。
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平成28年7月12日

千葉市都市局指定管理者選定評価委員会

会長 石井慎一様

千葉市都市局指定管理者選定評価委員会

公園部会

部会長娘守慎一

指定管理者の行った公の施設の管理に係る評価について（報告）

平成28年4月14日付け28千都都総第35号で､千葉市長から諮問のあった標記

の件について、本部会において審議した結果、下記のとおり決定したので報告します。
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1 年度評価

（1）稲毛海浜公園花の美術館（三陽メデイアフラワーミュージアム）

ア指定管理者公益財団法人千葉市みどりの協会

イ部会の意見

（ア）アンケートにより得られた意見・苦情等に速やかに対応しており、悪い評価

が少ないことは評価できるす

（イ）新たな取組みを行った場合は、その効果についての検証も行うこと。

（ウ）時間帯毎の利用者数の分析などを踏まえたイベント内容の検討も行うこと。

（ｴ)花の美術館でしか成立しないストーリー性やテーマ性のあるイベントの実施
を検討して欲しい。

（2）稲毛海浜公園教養施設[稲毛記念館､海星庵､野外音楽堂､稲毛民間航空記念館］

ア指定管理者公益財団法人千葉市みどりの協会

‘ イ部会の意見

（ア)積極的な広報活動やプロモーション活動が利用促進につながっていると認め
られるため、引き続き努力すること。

（イ）海星庵について､外国人留学生へのアピールなど活用方法の工夫をしてもら

いたい。

（ウ）民間航空発祥の地としてのエアレースとの連携など、稲毛海浜公園ならでは

のストーリー性のあるイベントを実施して欲しいd

（3）亥鼻公園集会所

ア指定管理者株式会社塚原緑地研究所

イ部会の意見

（ア）アンケート結果も高評価であることから、規模の小さな施設ではあるが、良

好な管理運営が行われていると認められる。

（イ）周辺施設との連携については評価できる事業であるため、引き続き積極的に

行ってもらいたい。

(ウ）庭園文化講座については、受講者にイベント運営の協力をしてもらうなどの

次の展開を検討して欲しい。



2総合評価

（1）稲毛海浜公園花の美術館(三陽メデイアフラワーミュージアム）及び稲毛海浜公

園教養施設［稲毛記念館､海星庵、野外音楽堂、稲毛民間航空記念館］

ア指定管理者公益財団法人千葉市みどりの協会

イ部会の意見

、 （ア）現指定管理者の経験や業務のノウハウ、市民団体などとの関係性などを新し

い指定管理者に引き継げるよう工夫して欲しい。

（イ）稲毛海浜公園でしかできないようなイベントについての提案がなされ、それ

を評価できるような手法を検討して欲しい。

（ウ)公園の目指す方向性などについて､市としての考え方を明確にしておくこと。
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